



# Comité ADÉIC Logement Cannes

Affilié à l'Association de Défense, d'Éducation et d'Information du Consommateur



Accessible aussi grâce avec votre smartphone depuis ce flash code en le scannant:

## L'ADEIC agit, l'ADEIC vous informe...

Cannes, le 02 mai 2020

Mesdames, Messieurs, Cher(e)s adhérents, Cher(e)s locataires,

Dès la connaissance de ce confinement nous avons souhaité mettre en œuvre, avec les moyens qui sont les nôtres et nos représentants dans les résidences, des actions pour participer à notre modeste niveau à l'effort de solidarité qui nous anime tout au long de l'année et plus particulièrement dans la difficulté.

Ils nous paraît utile de faire un point d'étape des actions menées durant cette crise par notre association locale de locataires et des administrateurs que vous avez bien voulu élire à une très large majorité pour vous représenter à l'office public de l'habitat (Marie Christine ALBERTI et Henri BAYLE).

### **Voici en quelques lignes et quelques chiffres nos actions:**

- ✓ le 15 mars 2020: Campagne d'affichage dans les entrées d'immeuble et appel d'une solidarité de contact entre locataires (avec rappel des mesures barrières) auprès des personnes isolées, âgées et/ou handicapées pour leur faire savoir qu'elles n'étaient pas seules;
- ✓ Le 15 mars 2020 : Communication de 2 numéros de téléphone de notre association 1 pour le secteur Cannes et 1 pour le secteur Bocca et communes extérieures pour vous aider, vous accompagner;
- ✓ le 15 mars 2020: nous avons demandé à l'office le renforcement de nettoyage et désinfection des parties communes dans les résidences au vu de la situation;
- ✓ le 22 mars 2020: Affichage dans les entrées d'immeuble d'un message de soutien aux locataires;
- ✓ le 23 mars 2020: mise en place d'un système de livraison à domicile pour les personnes fragiles (grâce à nos membres actifs et 10 jeunes "volontaires");
- ✓ le 24 mars 2020: Nous avons pris l'initiative de diffuser le message de l'office sur le site internet [ophcannes.net](http://ophcannes.net) pour l'afficher dans les entrées (pour toucher le plus grand nombre);
- ✓ le 30 mars 2020: Affichage dans les entrées du relais pris par la Ville de Cannes de notre action menés depuis le 23 mars avec "ALLO COURSES";
- ✓ le 03 avril 2020: 14 aides exceptionnelles apportées par notre conseil d'administration de l'association à des locataires en grande difficulté que nous avons orienté vers le CCAS de Cannes pour des actions complémentaires;
  - tout au long de cette période nous avons mis à jour sur notre site les attestations dérogatoires et en avons imprimées pour les distribuer en boîte aux lettres là où nous avions des représentants et des locataires volontaires;
- ✓ le 05 avril 2020: campagne d'affichage de dessins pour dire merci à nos "héros du quotidien" dans les entrées;
  - durant toute la période, nous avons organisé une collecte de dessin réalisées par des enfants pour les déposer en pas de porte ou boîtes aux lettres aux personnes isolées répertoriés grâce à nos représentants et à des locataires volontaires;
  - durant toute la période, nous avons relayé les messages du gouvernement et des mairies à travers nos communications par affiche et sur notre site internet [adeiclogementcannes.fr](http://adeiclogementcannes.fr)

## En chiffre depuis le début du confinement c'est:

- l'impression de 250 affiches grand format A3, 320 affiches format A4 d'information apposées dans les entrées de 23 immeubles pour garder un lien avec les locataires (grâce à nos relais sur place);
- l'impression de 950 attestations dérogatoire distribués sur demande ou de manière ciblée;
- la réception de 93 appels pour des informations, aide et conseils;
- la livraison de 68 personnes âgées de plus de 70 ans isolées et/ou handicapées;
- 352 appels et/ou prise de contact en pas de porte de nos bénévoles auprès des plus fragiles;
- la distribution de 124 dessins pour remonter le moral et apporter un sourire à nos personnes isolées;
- l'affichage de 65 dessins destinées à nos personnels soignants et autres "héros du quotidien" qui habitent dans les résidences pour leur dire "merci" à la façon des enfants.

D'autres actions plus localisées ont été menées tels que des concours de gâteaux, de bouquets de fleurs, etc et qui concernaient une centaine de locataires. Toutes ces mesures ont été conduites en respectant les consignes, avec des mesures de protection et les gestes barrières. Sans compter sur beaucoup d'actions personnelles de locataires de l'ombre tout aussi importantes que nous remercions vivement.

Le moment du déconfinement progressif approche. **Il nous faut encore tous faire un dernier effort jusqu'à ce 11 mai !**

En attendant, nous restons joignable aux 2 numéros suivants pour vous aider, vous accompagner, vous écouter : pour Cannes au 0769138038 ou pour la Bocca et les communes extérieures au 0695475908.

En ce qui concerne le contrôle des charges, il ne se déroulera pas comme d'habitude au vu du confinement. Cependant, nous avons dores et déjà mis en place une organisation en accord avec l'office qui nous permettra dans les prochains jours d'effectuer ce contrôle grâce à la Visio conférence et à notre équipe.

Nous serons très certainement d'ailleurs la seule association à pouvoir le faire.

Cela nous permettra d'apporter le même niveau de vérification comme nous le faisons depuis de nombreuses années avec les résultats qui sont les nôtres. Notre objectif permanent : la maîtrise des charges locatives.

Par ailleurs, si vous rencontrez des difficultés financières liés à cette situation exceptionnelle, nous vous invitons à contacter sans attendre l'office qui sera en mesure de vous accompagner pour trouver une solution. Nous restons bien entendu aussi à votre écoute.

***Prenez soins de vous et ne relâchez pas l'effort, nous y sommes presque !***

Henri BAYLE,  
Président de l'ADEIC Logement Cannes,  
Administrateur élu à l'OPH  
représentant les locataires



Marie Christine ALBERTI,  
Secrétaire de l'ADEIC Logement Cannes,  
Administrateur élu à l'OPH  
représentant les locataires



Virginie AMAVET,  
Vice Présidente de l'ADEIC Logement Cannes  
en charge de la Bocca et des communes extérieures

